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Exm2  Senhor Presidente da CSmara Municipal de Cabo Frio. 

APROVADO 
dismado 

REQUEIRO àDouta Mesa, cumprido o Re 

gimento Interno e ouvido o Soberano Plenario, envio de 

expediente ao 111112  Senhor Presidente da CERJ, Companhia 

de Energia Eletrica do Estado do Rio de Janeiro, solic 

tende informaçoes a seguir enunciadas. 
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3115TIF1CATIVA 

Esta Casa tomou conhecimento de que a Prefei 

tura, atreves de expediente enviado a CERJ, no sentido de 

epe proprios Municipais tivessem o Fornecimento de 	ener 

gia eletrica debitados na Taxa de Iluminaçà'o PbHca. As 

sim, solicita-se ao I1m2  Senhor Presidente da CERJ, infor 

mar com a urgencia e destacada pelo interesse publico: 

I - O Estadio Municipal de Cabo Frio - Nenzinho Carriço , 

tem o Fornecimento de energia eletrica debitado na conta 
1 

do convenio TIP. 

2 - Existem outros proprios municipais, e ou, 	entidades 

Filantropicas do Municipio com gastos de energia eletri' 

ca debitados na conta do conv;nio da Taxa de 	Iluminaçao  

Publica. 
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APROVADO 

REQUERIMENTO N.° 015/91. 
NO 

Contin 

3 - Se a GER.! em alguma ;poca lançou à conta TIPs  consumo 

de energias  referente do ISASCAF e Sociedade Pestaliozzie 
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